

Quand je pense à mon passé et mon enfance, je me souviens de certains moments, de certaines choses que je faisais, certaines personnes qui étaient encore vivantes, comme mes grands-parents... Quand je passe du temps avec ma famille, mes amis et mon copain. Quand je pense au temps où je faisais de la danse et que je me sentais tellement heureuse et dans mon monde. Même un simple repas que j'aime bien peut me rendre heureuse. Et je me sens la plus heureuse, principalement, quand je donne tout de moi pour faire quelque chose et quand je réussis.